
Gemeinderat   G e s e e s   Blatt: 152 
 

Niederschrift über die Sitzung 

Am Dienstag, 13. Oktober 2015 in Gesees, Sitzungssaal  

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 10 anwesend, 3 entschuldigt,  - nicht entschuldigt, so 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.  

Anwesend waren: 

Vorsitzender: 

Feulner Harald I. Bgm. 

Gemeinderäte: 

Barchtenbreiter Manfred 

Goldfuß Thomas 

Hacker Tina  

Hahn Alfred 

Hofmann Claus 

Küfner Stefan 

Nützel Georg 

Reuschel Lisa 

Schiller Dieter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
 
Sponsel Martina 
 

Entschuldigt fehlten: 

Bayerlein Gabriele  

Freiberger Benedikt 

Fritsche Thorsten 

 

Grund der Abwesenheit:  
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

  1. Bürgermeister Feulner eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und begrüßt 
die Gemeinderäte sowie die anwesenden Zuhörer. 

210 10 Abstimmung über die Tagesordnung 
  ____________________________________ 

  Die Tagesordnung wird bekannt gegeben. Unter Punkt 5 a wird Ver-
schiedenes als weiterer Punkt aufgenommen. Die Tagesordnung wird 
mit der Änderung angenommen. 10 : 0 

  zu TOP 1: 

  Breitbandversorgung (DSL)  
  ____________________________ 

  Bgm. Feulner begrüßt Herrn Mild, der den Stand des Auswahlverfahrens 
vorträgt. 

  a) Bekanntgabe Ergebnis Auswahlverfahren 
   _________________________________________ 

   Im Rahmen des durchgeführten Auswahlverfahrens ging ein Angebot 
frist- und formgerecht ein. 

   Bieter 1: Telekom Deutschland GmbH 

   Bgm. Feulner bedankt sich ausdrücklich bei der Verwaltungsgemein-
schaft für ihre Arbeit. Die Verwaltungsgemeinschaft hat für die Ge-
meinden Gesees und Hummeltal, die eine interkommunale Zusam-
menarbeit hatten, eine sehr gute und kostengünstige Lösung erarbei-
tet.   o. A. 

211 10 b) Abschluss Kooperationsvertrag 
   _______________________________ 

   Die Prüfung der Angebote ergibt, dass das wirtschaftlichste Angebot 
das der Telekom Deutschland GmbH ist.  

   Die Gemeinde Gesees beschließt den Kooperationsvertrag zum Breit-
brandausbau in der Gemeinde Gesees mit der Telekom Deutschland zu 
schließen.  

   Dieser Beschluss gilt vorbehaltlich der positiven Plausibilitätsprüfung 
durch das Breitbrandzentrum und der Förderzusage durch die Regie-
rung von Oberfranken. 10 : 0 

212 10 zu TOP 2: 

  Bauantrag auf Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage auf 
Grundstück Fl.Nr. 691/6 Gemarkung Gesees (Schulstraße)  

  _____________________________________________________________________ 

  Dem Bauantrag auf Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage 
auf Grundstück Fl.Nr. 691/6 Gemarkung Gesees wird zugestimmt. 

  Eine Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes „Am Kirch-
berg“ wegen 
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

a) veränderter Standort und Baugrenzenüberschreitung mit Doppelgara-
ge in nordwestlicher Richtung 

  b) Geschossigkeit II=E + OG (festgesetzt: E+D) 

  c) versetztes Pultdach (festgesetzt: Sattel-, Krüppelwalmdach) 

  d) 12° Dachneigung (festgesetzt: 35 – 45°) 

  e) anthrazitfarbene Dacheindeckung (festgesetzt: rote Betondachsteine) 

  wird zugestimmt. 10 : 0 

213 10 zu TOP 3: 

  Zuschussantrag Schützenfreunde Gesees zum Kauf eines elektroni-
schen Schießstandes 

  __________________________________________________________________ 

  Der Zuschussantrag liegt dem Gemeinderat vor.  

  Auf Vorschlag von Bgm. Feulner, wird ein Zuschuss von 10 % gewährt. 10 : 0 

214 10 zu TOP 4: 

  Grundschule Gesees; 
Interkommunale Vereinbarung 

  ____________________________________ 

  Der Vertragsentwurf ist jedem Gemeinderat zugegangen. 
Bgm. Feulner erklärt, dass in der Schule Gesees die Klassen 1 und 2 und 
im Schulhaus Hummeltal die Klassen 3 und 4 untergebracht werden. Die 
Verwaltung lies den Vertrag sowohl von der Rechtsaufsicht als auch vom 
Schulamt prüfen.  

  Der Vereinbarung wird zugestimmt. Die Vereinbarung bildet einen Be-
standteil der Sitzungsniederschrift. 10 : 0 

  zu TOP 5: 

  SPD-Antrag auf Erstellung eines Zukunfts- und Umsetzungsplanes 
bzgl. der Grund- und Mittelschule 

  ___________________________________________________________________ 

  Bgm. Feulner begrüßt hierzu Herrn Konrektor Danner.  

  Bgm. Feulner gibt die Geburtenzahlen in Hummeltal und Gesees von 
2010 bis 2014 bekannt. Aus den Zahlen wird ersichtlich, dass in diesem 
Zeitraum gute Klassenstärken erreicht werden können.  

  Herr Konrektor Danner erklärt die Situation in der Grund- und Mittel-
schule Gesees. Die Klasse 7 ist in Eckersdorf untergebracht. Ferner er-
klärt er, dass es schwierig werden wird, eine 5. Klasse zu bekommen, da 
ca. 70 % der Schüler nach der 4. Klasse in einen anderen Schultypen 
wechseln.  

  Bgm. Feulner erklärt, dass der SPD-Antrag zu dieser Sache damit erledigt 
ist.  

  Bgm. Feulner gedankt sich bei Herrn Konrektor Danner für seine Ausfüh-
rungen.  o. A. 
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

  zu TOP 5 a: 

  Verschiedenes:  
  _________________ 

  a) Das Treffen des Wirtschaftsbandes A 9 findet am 19.10.2015 in Igens-
dorf statt. Abfahrt ist um 17:30 Uhr an der Gemeindekanzlei. o. A.  

  b) Die Bürgerversammlung findet am 20.11.2015 in der Gastwirtschaft 
„Zum letzten Postreiter“ in Spänfleck statt. Im nächsten Jahr soll die 
Bürgerversammlung im Bürgerhaus stattfinden. o. A. 

  c) Bgm. Feulner gibt die Zahlen des letzten Quartales des Bürgerbusses 
bekannt. Er ist immer ausgelastet. o. A. 

  d) Gemeinderat Hahn hat sich geärgert, weil von der Gemeinde Hummel-
tal ein „TAG der offenen Tür“ der Feuerwehr Hummeltal zum gleichen 
Zeitpunkt stattgefunden hat, wie in Gesees die Kerwa. Bgm. Feulner 
erklärt hierzu, dass eine Terminabsprache nur innerhalb der Gemein-
de Gesees stattfindet und auch die Gemeinde Gesees schon Termine 
an den Kerwaterminen der Nachbargemeinden hatte. o. A. 

  e) Gemeinderat Nützel fragt nach, ob des zum Verlauf der Kerwa schon 
irgendwelche Erkenntnisse gibt.  

   Bgm. Feulner erklärt, dass er nur positive Rückmeldungen erhalten 
habe. Er bedankt sich bei dieser Gelegenheit bei allen Vereinsvor-
ständen, die bei der Abwicklung der Kerwa beteiligt waren. Weiterhin 
bei der Feuerwehr, den Kerwaburschen und –Madlan und allen Helfe-
rinnen und Helfern, die zum Gelingen beitragen haben.  

   Die Kerwa ist ein Aushängeschild für die Gemeinde Gesees. o. A. 

  f) Gemeinderat Hofmann erläutert den Sachstand des Geseeser Künst-
lermarktes. Die Verpflegung übernimmt die FFW Spänfleck und die 
Kirchengemeinde Gesees. Es fand bereits ein gemeinsamer Bespre-
chungstermin in der Schule statt. o. A. 

215 10 zu TOP 6: 

  Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssit-
zung am 08.09.2015 

  ____________________________________ 

  Die Niederschrift vom 08. September 2015 wird genehmigt. 10 : 0 


